



## APTA firma un convenio con Transculture a través del programa Erasmus+

La Asociación para la Promoción Turística de la Axarquía (APTA) apuesta por la formación de estudiantes de otros países con la firma de un convenio en prácticas a través de Erasmus+

En esta ocasión, se ha firmado por primera vez un convenio con Transculture, una empresa con más de 10 años de experiencia organizando intercambios entre empresas turísticas en la provincia de Málaga y la comarca de la Axarquía con estudiantes que llegan desde **otros países**. Este programa de formación permite a los estudiantes combinar el aprendizaje teórico con la experiencia práctica, en un entorno laboral, favoreciendo su inserción, su desarrollo profesional y aprendizaje.

El objetivo principal de este acuerdo es promover la formación práctica de estudiantes internacionales en el ámbito del Turismo y la Hostelería, fortaleciendo al mismo tiempo la proyección internacional de la comarca. A través de estancias formativas gestionadas en el marco del programa Erasmus+, se fomenta el intercambio cultural, el aprendizaje de idiomas en contextos profesionales y la colaboración entre entidades educativas y empresas locales. Esta iniciativa no solo enriquece la experiencia de los jóvenes participantes, sino que también posiciona a la Axarquía como un destino comprometido con la innovación, la formación y la apertura a otros países.

Este tipo de convenios se enmarcan en nuestro compromiso con la formación de calidad y la internacionalización del destino Axarquía, ofreciendo al alumnado experiencias reales que complementan su formación académica y se ajustan a las exigencias del mercado laboral actual.

Desde la institución comarcal, APTA, seguimos apostando por iniciativas que refuerzen la formación práctica de jóvenes europeos en el sector turístico y animamos a las empresas de la comarca a sumarse a este tipo de programas, que no solo favorecen el desarrollo profesional del alumnado, sino que también contribuyen a fortalecer la



competitividad del destino Axarquía y proyectar su imagen más allá de nuestras fronteras.

En la primera visita, Mar Tello, coordinadora de prácticas, ha acompañado a Johanna Löw en su primera toma de contacto con la Asociación, donde coordinadora y tutora harán un seguimiento de las prácticas para incorporarla dentro del desarrollo de las actividades que se llevan a cabo en este colectivo.

En Torre del Mar (Vélez-Málaga) a 24 de septiembre de 2025